
Mgr CHASSAGNON
VICAIRE GENERAL DE SAINT-ETIENNE

Lors de la nomination du cardinal Maurin à l'archevêché de Lyon, il fut précisé que, sans aucune division du diocèse, un vicaire général avec caractère épiscopal, se tenant en relations constantes avec son archevêque, résiderait à Saint-Etienne.

Une dépêche du correspondant romain de la *Croix* de Paris, apprend que, pour cette dignité, le pape a choisi Mgr Chassagnon, protonotaire apostolique, vicaire général de Lyon, qui s'occupait déjà spécialement de l'archidiaconé de Saint-Etienne. Nous sommes heureux de l'apprendre, de l'annoncer et d'offrir au nouvel élu nos respectueuses félicitations.

Mgr Chassagnon, qui devient évêque titulaire de Modra, est entouré d'une telle estime et d'une telle considération dans le diocèse de Lyon, et, en particulier, à Saint-Etienne, que cette nomination, loin de surprendre personne, agréera à tous.

Le nouvel évêque est né en 1864.

La *Semaine* de Montpellier.

A LA PROVIDENCE

VETURE ET PROFESSION RELIGIEUSE

Le 17 juillet, M. l'abbé Alary, curé de Sainte-Adèle, présidait une cérémonie de vêtue à la Providence, et prononçait le sermon de circonstance.

Quarante-deux postulantes ont reçu le saint habit: Mlles Marie Gendron, de Saint-Octave-des-Métis; Marie-Anne Brousseau, de Saint-Stanislas; Marie-Eva Alary, de Beardley; Marie-Anna Caron, Marie-Berthe Dumont, Marie-Antoinette Lévesque, Marie-Marthe Marchand, de Fraserville; Marie-Régina Bériault, de Saint-Télesphore; Marie-Emérentienne Tessier, de Saint-Félix-de-Valois; Marie-